

花の盛りもいつしか過ぎて、葉桜の季節を迎えました。499名の新入生の皆さん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。新しい場所で新たな出会いと学びがあります。一人でも多くの人たちと交流を深めてください。また、勇気をもってチャレンジし、未来に繋がる経験をしてください。

新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけについて、政府は5月8日に季節性インフルエンザと同様の5類に移行する方針です。マスクの着脱は個人の判断に委ねられておりますが、決して新型コロナウイルス感染症が収束したわけではないことを忘れず、今後も相手への思いやりを持って行動してください。

さて、本校では「学びに向かう力の育成（主体的に自分の頭で考える）」を最重要テーマとして、令和3年度から継続的に取り組んでいます。近年、話題に取り上げられている「意欲の二極化」傾向を改善するため、生徒の皆さんには「将来、社会とどのように関わり、自分の夢を実現していくのか」という課題に真正面から向き合い、「一歩前に踏み出し、失敗しても途中で投げ出さず粘り強く取り組む力」を養ってもらいたいと思います。

最後に、春季休業中の部活動の嬉しいお知らせをします。ソフトボール部が全国高等学校女子選抜大会で3位、また全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会で、水泳部の高井直人さんが50M平泳ぎ優勝、100M平泳ぎ2位、東方琉河さんが50M自由形6位、中池菜緒さんが800M自由形8位に入賞しました。

本年度も保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

校長 杉浦外美夫

## 【希望を胸に499名が入学】

4月6日、春らしい陽気の中、令和5年度入学式が本校体育館で厳粛に行われました。学校長による入学許可の後、早崎友菜さんが新入生を代表して、入学宣誓を行いました。新入生は、学校長および田中康友後援会会長から祝福を受け、高校生活の一歩を踏み出しました。入学式後には、1年生の担任団がステージ上で紹介されました。



### 【1年学年会より】

ご入学おめでとうございます。新生活は「想像と実行」。勉強に部活動に「チャレンジ」しながらも、周囲の人の気持ちや自分の行動の結果を「想像」でできる人間を目指し、一緒に駆け抜けましょう！

### 【2年学年会より】

入学してから早くも一年が経ちました。来年の今頃は最上級生になっています。そのときに、将来の進路がはっきり見えるよう、この一年を大切に過ごしましょう！

### 【3年学年会より】

「後悔」は、やらなかったことに対して起こり得ます。全力を出し切ったことであれば、結果はどうあれ、後悔はしません。自身の進路実現に向け、全力を注いでください。

## 【9名の新任の教職員をお迎えしました】

- ・土田 竜也 先生（理科）
- ・森 あかり 先生（英語）
- ・木南 彰 先生（英語）
- ・西 邦夫 先生（数学）
- ・中野 勝彦 先生（地歴公民）
- ・山岸 史仁 先生（数学）
- ・櫻井 宏之 先生（地歴公民）
- ・中村 愛佳 先生（理科）
- ・坂川 康裕 さん（校務士）

## 【保護者の皆様へ】

メール配信サービスへの登録はお済みでしょうか。1年生には入学式の日に登録方法のご案内をしましたが、2・3年生で未登録の方は、担任まで連絡をお願いします。

